



WEEKLY

なごや  
ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ  
承認 1982年 8月24日  
例会日 火曜日 12:30  
例会場 愛知厚生年金会館  
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121  
会長 魚津常義  
幹事 二村 聡  
I.T委員長 油 田 弘 佑

No.30

超 我 の 奉 仕

SERVICE Above Self

2005~2006年度 RI会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハママー

きょうの例会  
第1127回 平成18年3月28日(火)

友愛の日

先週の記録  
第1126回 平成18年3月14日(火) 晴れ

◆“それでこそロータリー”

◆出席報告

会員	56 (53) 名	出席	42名
出席率	79.25 %		
前々回	2月28日 (修正出席率)		87.04%

◆ビジター紹介

1名

◆ゲスト紹介

愛知県千種警察署	署長	高倉 績様
” 地域課	警部補	桜井照市様
” 地域課	巡查部長	田中 勉様
名古屋市千種消防署	署長	宮崎隆男様
” 消防第一課	主査	加藤日出夫様

二村幹事報告

1. 本日例会終了後、理事役員会を開催致しますので理事役員の方はそのままお残り下さい。

魚津会長挨拶

桜の季節が近くなりました。

皆さんこんにちは、瑞穂ロータリークラブ近藤雄亮様ようこそおいで頂きました。どうぞごゆっくりお過ごし下さい。

本日は千種警察署と消防署より署長様を始め3名の方をお迎えしており、大変お忙しいところご出席を賜り有り難う御座います。

創立以来地域社会への貢献ということで日頃地域市民の為ご尽力いただいております方々にその労をねぎらい表彰と記念品をお贈りさせていただきます。

今後も安全治安の為、頑張ってくださいよう願っております。

伊豫田社会奉仕委員長挨拶

社会奉仕委員会の継続事業として23年間行ってまいりましたが、私たちが安心して安全に生活できますのも警察・消防の方々のお力だと思えます。

日頃のご活躍を感謝し、表彰させていただきます。

警察・消防優良職員表彰



愛知県千種警察署	地域課	桜井照市警部補
”	地域課	田中 勉巡查部長
名古屋市千種消防署	消防第一課	加藤日出夫主査
”	消防第二課	丹羽益男消防係長

高倉千種警察署長挨拶

千種警察署管内では、昨年1年間で約5,000件の刑法犯罪が発生していますが、前年対比約430件(8%)の減少で、一昨年来の良好な傾向を継続させることができました。これは、これまで署員一丸となって取り組んできた街頭犯罪対策の成果であります。

検挙関係におきましても、失踪女子高校生殺人死体遺棄事件を始めとする悪質重要事件の検挙、覚せい剤など違法薬物やけん銃の押収摘発、多数の不良外国人の検挙などの成果により、県下的にも高い評価を得ることができました。

今年に入りましても、昨年多発した「ひったくり」を含めた犯罪総数は、2月末現在前年同期比約24%減少しており、良好な治安情勢が続いております。

本年は、愛知県警察の公約である治安回復アクションプランの最終年でもあり、本目標を達成し「安全」・「安心」の千種区をつくるために、署員一丸と

なって治安の確保に取り組む決意でございます。引き続き、皆様のあたたかいご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。

### 桜井警部補挨拶

交番と言えば、地域の皆さんと深いつながりをもつ警察の窓口です。対応いかんによっては、警察の信頼を大きく失うおそれがあり、それだけに交番警察官としての重い責任を感じながら、日夜勤務しております。

ここで交番の内部事情について紹介します。警察業務の初動的な活動をしていることは当然であります

- ・突然の雨には傘を貸し
- ・子猫が弱っていてかわいそう、お巡りさん助けてあげてと言われれば飛んでいって保護し
- ・庭に蛇がいるお巡りさん助けてと言われれば、蛇づかいの上手な警察官によりこれを捕獲し
- ・電波が飛んできて宇宙人にさらわれそう助けてと言われれば、大丈夫だ地球防衛軍に守ってもらうからと安心させ
- ・動物が轢かれて死んでいる、かわいそうと言われれば手厚く葬り行政に連絡したり

などなど盛り沢山です。この様に業務外と思われる事案に対しても積極的に取り組み、警察に対する信頼を更に高めようと努力している次第です。

困った時の神頼みならぬ、困った時の交番頼みであり交番は現代のかけ込み寺的存在です。今後におきましても困ったの寺へのかけこみに対して、親身になって取り組んでまいります。交番へのかけ込み、通報の9割以上がいい話ではありません。時にはお巡りさん1億円当たったどうしよう、山分けしようかと言ういい話でもないかと思えます。これは冗談ですが…

さて私は団塊の世代の人間です。この団塊の世代の警察官が来年からどんどん退職して行きます。これに代わって若手警察官が増えてきます。若手はやる気があって頼もしいのですが、経験不足で即戦力になりません。そこでわれわれがこの若手を厳しく指導して、早く1人前の警察官にしていきます。

あと4、5年もしますと警察も随分若返ると思えます。若返りの警察に更なる期待をして頂きたいと思えます。

### 宮崎千種消防署長挨拶

今年は全国的に寒さがこのほか厳しいせいか、火災が多発し、火災により亡くなられた方が多数発生しております。

名古屋市でも本日までに15名の方が住宅の火災により亡くなられており、昨年1年間の火災による死者17名の8割を越え、憂慮すべき状況となっております。

高齢化が進む中、こうした「火災の逃げ遅れ」による死傷者の発生を防止するため、消防法と火災予防条例の改正が行われ、すべての住宅の寝室や台所などに

「住宅用火災警報器」を設置することとなりました。

新築の建物は本年6月1日から、また、既に建っているものは平成20年の5月31日までに「住宅用火災警報器」を設置しなければなりません。

本年はこの「住宅用火災警報器」の普及元年と位置づけまして積極的に広報を行って参りたいと考えております。

最後になりましたが、安心・安全で快適な千種区の実現のため、引き続き努力して参りますので、皆様方には一層のご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。

### 加藤主査挨拶

本日は、栄えある表彰を頂きまして、大変ありがとうございます。

受賞できましたのも、上司や周りの方々のお陰です。私どもは、千種消防署において主に、火災などの災害現場に出場して活動しています。

災害は、一つとして同じものは無いことや現場が対応を教えてくれると、先輩からよく聞かされましたが、最近つくづくそう思います。

災害による被害の軽減は、日頃の教養訓練とチームワークが特に大切です。

この賞を励みに、消防業務に邁進してまいります。ありがとうございました。

### 3月度理事役員会議題

1. 新入会員候補者の件。

### 名古屋葵ロータリークラブ例会場変更のお知らせ

移転時期：2006年4月 第1例会(4月6日)より  
新例会場：聖ヨゼフ館(カトリック布池教会内)  
〒461-0004 名古屋市東区葵一丁目12-23  
TEL 935-7790

例会日時：毎月第1木曜日 19:00~20:00  
(ビクターフィー3000円)  
その他の木曜日 7:30~8:30  
(ビクターフィー2000円)

※サイン受付は、当面、実施できませんのでご理解の程、よろしくお願い致します。

### ローターアクトクラブよりお知らせ

- ・4月4日(火)(通算第259回) 点鐘19:00  
場 所：名古屋ガーデンパレス  
メインテーマ：「至極・茶道」その3  
担 当：専門知識開発・企画広報委員会
- ・4月23日(日)(通算260回)(例会変更)点鐘11:00  
場 所：ARCO清洲  
メインテーマ：招待行事「しゃちほこ杯」  
担 当：クラブ奉仕委員会

◆ニコボックスは次回掲載と致します。

次回例会

平成18年4月6日(木)

春季家族会

鎌倉